



HNATYSHYN GOUGH
601 INVESTORS BUILDING
402 -21ST STREET EAST
SASKATOON
SASKATCHEWAN S7K 0C3

Date	15 sept/Sep 2023
Votre référence - Your File	
Notre référence - Our File	813359
Numéro d'enregistrement - Registration Number	TMA495,236

Attention: DAVID M. HNATYSHYN

Marque de commerce - Trademark
BURGER BARON

Propriétaire - Owner
BURGER BARON LTD.

Partie requérante - Requesting Party
Mazen Halabi

Objet: PROCÉDURE PRÉVUE À L'ARTICLE 45

Re: SECTION 45 PROCEEDING

La présente fait suite à l'avis prévu à l'article 45 de la *Loi sur les marques de commerce* émis le 1 mai 2023 relativement à l'affaire mentionnée en rubrique.

Vous êtes avisé par la présente qu'en raison de l'omission de fournir la preuve requise, l'enregistrement sera radié du registre, conformément à l'article 45(4) de la *Loi sur les marques de commerce*.

Les mesures prévues à l'article 45(5) de la Loi seront suivies à moins qu'un avis d'appel soit produit au bureau du registraire et à la Cour fédérale dans le délai prévu à l'article 56 de la Loi.

Veuillez agréer nos salutations distinguées.

Reference is made to the section 45 notice issued on May 1, 2023 in the above referenced matter.

You are advised that by reason of the failure to file the evidence required, the registration will be expunged from the register pursuant to section 45(4) of the *Trademarks Act*.

The procedure set out in section 45(5) of the Act will be followed unless a notice of appeal is filed with the Registrar and in the Federal Court within the time period set out in section 56 of the Act.

Yours truly,

Maria Ledezma
pour le / for
Registraire des marques de commerce
Registrar of Trademarks



cc: LEI ZHOU
(WITMART INC)
34 King Street East Suite 500
Toronto
ONTARIO
M5C2X8
CANADA

Partie requérante/Requester:
Mazen Halabi

Ref: 10051199 - James